

日本共産党杉並区議会議員

# くすやま美紀(樟山みき)活動報告

2021. 5. 12 NO. 305

連絡先 荻窪5-15-19-704 電話 080-5531-8236

区議会控室 3312-2111(内)2319 FAX 3312-2610



新型コロナ

## ワクチン接種 高齢者の予約受付始まる

### ■新型コロナウイルスワクチン接種予約受付状況(5月8日時点)

年齢層	予約クーポン券の発送数	予約件数		予約割合
		うち電話予約	うちネット予約	
75歳以上	68,351 件	41,098 件		60.1%
		11,249件	29,849件	
65~74 歳	56,109 件	22,902 件		40.8%
		3,745件	19,157件	
合計	124,460 件	64,000 件		51.42%
		14,994 件	49,006 件	

※杉並保健所新型コロナウイルス予防接種担当からの聞き取り内容より党区議団が作成

対象者の半数以上  
1回目の予約完了

杉並区では、4月30日から高齢者を対象に、新型コロナウイルスのワクチン接種予約受付が始まりました。開始直後は、電話・インターネットとも繋がりにくく、苦情が殺到

しましたが、5月8日時点で、対象となる高齢者12万4460人のうち、半数以上の6万4000人が1回目の接種予約を完了したと報告がありました。  
なお、2回目の予約は、1回目の接種の翌日午前9時以降からとなります。

### 電話回線、接種会場等 拡充へ

ワクチン接種をめぐっては「電話が通じない」「接種会場が少ない」などの声が寄せられており、改善が求められています。

5月11日、担当所管への聞き取りを行ったところ、5月13日から電話回線数を50回線から80回線に増やすとともに、6月以降、接種会場として荻窪タウンセブン8階ホール、下高井戸おおぞら公園等を追加することが示されました。(詳細は15日付の広報すぎなみに掲載予定)  
また、病院・診療所での個別接種については、6月中を目途に100件以上を確保する予定で、希望する方全員が接種できるよう、準備を進めているとのことでした。

### ワクチン接種対応 区に改善を要請

ワクチン接種について、党区議団は、4月28日、杉並区に対し、次の項目を要請しました。

- ・接種が行える医療機関を早期に具体化し、明らかにすること。
- ・予約や相談の電話料金は無料にすること。

- ・高齢者や障害者に対し、送迎、タクシー券配布など支援すること。
  - ・ワクチンの確保数や確保スケジュール、予約状況や接種実施数について、HPや広報等で周知すること。
- 応じた政策経営部企画課長は、様々な意見があることは承知しており検討する、と答えました。

### ワクチン接種予約 お手伝いしています!

予約の電話がなかなかつながらない、インターネットでの予約ができないなど、お困りの方はお気軽にご連絡ください。

【連絡先】くすやま美紀 携帯  
080-5531-8236

お困りごと・ご相談は、お気軽に上記連絡先まで、お電話ください

# モニタリング検査 無症状・陽性者2名を確認

## モニタリング検査継続実施へ

杉並区が4月に実施したPCR検査バスによるモニタリング検査の結果が公表されました。陽性者2名が確認され（左表赤囲い・いずれも区外在住者）、無症状者の感染が拡大していることが明らかとなりました。

モニタリング検査は、5月以降も実施することが予定され、今後の感染状況を踏まえ、実施場所や規模を見直す可能性も示されています。

今後も継続的にモニタリング検査を実施する方針が示されたことは重要ですが、現状の検査実施規模は、依然として極めて少なく、検査数や実施場所を増やすことが必要です。引き続き、さらなるPCR検査の拡充を求めます。

モニタリング検査は、検査希望者の殺到や、医療機関への受診が必要な症状のある方が検査を受けに来る場合が想定されるため、実施場所・実施日時の事前周知は行ないません。



### ■PCR 検査バスによるモニタリング検査結果(4月分)

実施日	実施場所	検査数	うち区内 在住者数	うち区外 在住者数	うち 陽性者数	陽性率
4月20日	阿佐ヶ谷駅南口	39	29	10	0	0%
4月21日	高円寺駅北口	42	21	21	1	2.3%
4月22日	阿佐ヶ谷駅南口	44	28	16	1	2.2%
4月27日	高円寺駅北口	44	18	26	0	0%
4月28日	阿佐ヶ谷駅南口	44	28	16	0	0%
計		213	124	89	2	0.9%

## 東京五輪は中止し、コロナ対策に全力集中を

国内外の状況からみて、今年夏の東京オリンピック・パラリンピックの開催は、もはや不可能です。政府と東京都は、開催国、開催都市の責任で、直ちに五輪中止を決定し関係機関と協議すべきです。日本共産党都議団は、今年夏の東京五輪を中止し、コロナ収束に全力集中するよう、東京都に申し入れています。



(原田あきら都議と荻窪駅で宣伝)

感染拡大が深刻さを増し、緊急事態宣言が今月末まで延長されましたが、菅政権も小池都政も国民都民にただ協力をお願いするばかりで対策を示すことができません。それどころか、コロナ封じ込めに逆行する東京五輪開催にしがみつき、看護師5000人の確保を要請したこと、東京都が五輪観戦に幼稚園児から高校生まで約81万人を動員する計画を持っていることが、しんぶん「赤旗」のスクープで明らかになりました。



水田に映る米山 (吉田信夫さんの最新作です)